

ABSTRAK

Desa merupakan pemerintahan terkecil yang berada di Negara Republik Indonesia yang memiliki kebebasan dalam mengatur peraturan dan sistem pemerintahan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Dalam menjalankan roda pemerintahan desa dipimpin oleh Kepala Desa dan Perangkat Desa. Kepala Desa adalah Pejabat Pemerintah Desa yang mempunyai wewenang, tugas dan kewajiban untuk menyelenggarakan rumah tangga desanya dan melaksanakan tugas dari Pemerintah dan Pemerintah Daerah. Sejalan dengan kehadiran negara modern, kemandirian kemampuan masyarakat desa mulai berkurang. Dalam Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014, bentuk pemerintahan desa terdiri atas Pemerintahan Desa dan Badan Perwakilan Desa dimana Pemerintah Desa terdiri atas Kepala Desa dan perangkat desa (sekdes, bendaharawan desa, kepala seksi dan kepala dusun). Disini kita akan membahas tiga hal terkait pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan yaitu bagaimana pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun? apa kendala dalam pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun? Dan apa upaya yang dilakukan dalam mengatasi kendala pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun?

Metode penelitian yang digunakan adalah yuridis empiris dimana peneliti melakukan observasi mendalam serta menjadikan kepustakaan dan pengalaman lapangan sebagai sumber data. Tujuan peneliti antara lain untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun, untuk mengetahui kendala dalam pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun dan untuk mengetahui upaya yang dilakukan dalam mengatasi kendala pelaksanaan fungsi badan permusyawaratan desa dalam penyelenggaraan pemerintahan desa lubuk sepuh kabupaten sarolangun yang dibahas dalam judul skripsi. Tipe penelitian adalah dengan pendekatan deskriptif analisis.

Kata Kunci : Pelaksanaan Fungsi Badan Permasyarakatan Desa Lubuk Sepuh
